



Registro Hemeroteca BUSCAR  en  ideal.es  Internet

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS TIENDA

[SECCIONES]

Última hora

- Granada
- Costa
- Provincia
- Lo más leído
- Imágenes del día
- Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Vídeo Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- IndyRock
- Waste Ecología
- Eurosport

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LaguíaTV
- Mujer Hoy
- XL Semanal

[SERVICIOS]

- Infoempleo
- Horóscopo
- Descargas | PDF
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Formación
- Masters
- Legal
- Cursos

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI
- Cibernauta
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Planet Fútbol
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

LOCAL

GRANADA

El rector propone cambios mínimos para adaptarse a la reforma de la LOU. Aguilar valora que se han olvidado temas como la financiación. Recoge los criterios para la selección de los profesores, el nuevo estatuto de estudiantes y el de docentes e investigadores ANDREA G. PARRA/GRANADA. La [Universidad de Granada](#) (UGR), como las del resto del país, tienen más deberes para este curso. Deberán adaptarse a la reforma de la LOU (Ley Orgánica de Universidades). El Consejo de Ministros ha aprobado el proyecto de ley que modifica la LOU y el Parlamento le dará luz verde sino hay contratiempos. Entre tanto las universidades deben ir perfilando su adaptación a esta reforma. El rector de la [Universidad granadina](#), David Aguilar, tiene clara la hoja de ruta, pero serán los órganos de gobierno los que deberán decidirlo. Propone que se hagan los ajustes «imprescindibles» para adaptarnos «porque en este momento la norma estatutaria está funcionando bien».

Imprimir Enviar

[Publicidad](#)

El máximo mandatario de [la UGR](#) y vicepresidente de la CRUE -Conferencia de Rectores- no es partidario de «reabrir otra vez debates estatutarios. Hay que modificar lo estrictamente imprescindible en función de la ley para ajustarnos a ella, pero no elaborar unos nuevos estatutos. Un proceso constituyente paralizaría la universidad».

Algunas de las reformas que tendrá que asumir [la UGR](#) están relacionadas como la elección de rector -cada universidad podrá elegir su sistema-; el estatuto del personal docente e investigador; el del estudiante; la nueva selección del profesorado; o el nuevo título de deportes. El proyecto de ley que reforma la LOU se resume en unas treinta páginas que olvidan además muchas de las propuestas que hizo la CRUE al Ministerio de Educación.

David Aguilar explica que la valoración global que «hemos hecho es positiva, aunque hemos querido dejar claro que de las últimas propuestas que hicimos los rectores al conocer el documento final elaborado por el MEC se han tenido en cuenta muy pocas cosas, vamos a decir que se hayan tenido en cuenta el 10%». Asimismo, insiste en que esta ley «no es la de la Conferencia de Rectores como alguien ha querido ver, es obviamente del MEC».

No obstante, la reforma tiene el informe favorable de la Conferencia de Rectores y del Consejo de Coordinación Universitaria en términos generales. Según Aguilar porque «se intentan modificar los principales problemas que se habían detectado». Así las cosas, están contentos, «pero no completamente satisfechos».

Se quedó en el tintero

Entre el amplio elenco de propuestas que el MEC no ha tenido en cuenta, el rector de [la UGR](#) destaca el tema de la financiación, «que sigue sin estar presente», o cuestiones importantes con respecto al patrimonio universitario y a circunstancias impositivas y de pago de impuestos por valor patrimonial así como elementos relacionados con los procesos de adaptación de las figuras contractuales de profesorado.

Una de las principales cuestiones que le hubiera gustado que se solucionaran es el régimen fiscal de las universidades y patrimonial «y no se han producido los avances que pedíamos».

[Subir](#)



- Denuncia obras La Cabra
- Inauguración de las fiestas del Zaidín
- Críticas al trato de los menores inmigrantes en Motril
- [VER TODOS LOS VÍDEOS](#)

TURISMO



- Conoce en profundidad nuestra provincia:**
- :: Fotos desde el aire ::
  - :: Censo ::
  - :: Historia ::
  - :: Gastronomía ::
  - :: Hostelería ::
  - :: Turismo Activo ::
  - :: Monumentos ::
- [>> Entrar <<](#)

ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)  
 Tfno\_958809809 CIF B18553883  
 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)



**11 de Septiembre de 2006**

**Universidad de Granada**

**Ideal Digital**